

# Brose würdigt Lieferanten mit den Supplier Awards 2024



Die diesjährige Preisverleihung fand am Brose Standort Bamberg statt.

**Bamberg (26. November 2024) Auch dieses Jahr verlieh Brose die Supplier Awards, um die hervorragende Zusammenarbeit zwischen dem Automobilzulieferer und seinen Lieferanten zu würdigen. In den Bereichen Innovation, Qualität und Nachhaltigkeit wurden diesmal insgesamt vier Lieferanten für ihr Engagement und exzellente Leistungen ausgezeichnet.**

In der Kategorie Innovation gewann Alpas für seine KI-gesteuerte Beschaffungssoftware, die es Brose ermöglicht, die Lieferantensuche schneller und effizienter zu gestalten. "Statt "Google" und aufwendiger Recherche erledigt die KI von Alpas den Job schnell, zuverlässig und vor allem in einer nie dagewesenen Qualität", lobt Sven Erber, Leiter Einkauf Brose, das Start-up-Unternehmen.

Gleich zwei Lieferanten konnten im Bereich Qualität glänzen. Das Familienunternehmen Craemer GmbH wurde für seine hohe Produktqualität und die gute Zusammenarbeit seit über 30 Jahren ausgezeichnet. Die Firma Rauh Spedition + Logistik GmbH gewann den Preis aufgrund ihrer hohen Termintreue, reibungsloser Logistikabläufe und ihres proaktiven Engagements, die Prozesse stetig zu verbessern.

Die Auszeichnung im Bereich Nachhaltigkeit erhielt der Aluminiumlieferant Speira GmbH für die Übererfüllung der Brose Nachhaltigkeitsnorm. Dadurch leistet er einen wichtigen Beitrag, um den CO<sub>2</sub>-Fußabdruck der Produkte zu reduzieren.

Erstmalig zeichnete Brose dieses Jahr auch zwei Einzelpersonen aus. Maurizio Basso von CEBI und René Bouverat, bekannt für seine Tätigkeit bei Alpes Factory und Kartesis, setzen sich seit über 20 Jahren für die guten Beziehungen zwischen Brose und ihren Unternehmen ein und wurden deshalb mit dem Lifetime Award gewürdigt.